

ceux qui l'observent véritablement ! » Elle disparut.

Enfin, le lendemain 19, Sœur Anna-Félicie s'étant couchée et endormie à son heure habituelle, s'entendit de nouveau appeler par son nom, s'éveilla en sursaut tout effrayée et resta clouée sur son séant, sans pouvoir articuler un mot. Cette fois encore, elle avait reconnu parfaitement la voix de Sœur Thérèse. Au même instant un globe de lumière tout resplendissant apparaît devant elle, au pied de son lit, éclairant la cellule comme en plein jour ; et elle entend Sœur Thérèse qui d'une voix joyeuse et triomphante, dit ces paroles : « Je suis morte un vendredi, le jour de la Passion ; et voici qu'un vendredi je m'en vais à la gloire... Soyez fortes à porter la croix !... soyez courageuses à souffrir ! » Et, ajoutant avec amour : « Adieu !... adieu !... adieu !... » elle se transfigure en une nuée légère, blanche, éblouissante, s'envole au ciel et disparaît.

Une enquête canonique fut ouverte aussitôt par l'évêque de Foligno et les magistrats de la ville. Le 28 novembre, en présence d'un grand nombre de témoins, on ouvrit le tombeau de Sœur Thérèse-Marguerite, et l'empreinte calcinée de la porte se trouva exactement conforme à la main de la défunte.

Le résultat de l'enquête fut un jugement officiel qui constatait la certitude et l'authenticité parfaite de ce que nous venons de rapporter. La porte avec l'empreinte brûlée est conservée dans le couvent avec vénération. La Mère Abbessé, témoin du fait, a daigné me la montrer elle-même.

Mgr de SÉGUR.

Important document sur les écoles non catholiques

Le journal catholique anglais, le *Tablet*, a publié une importante déclaration des évêques anglais qu'on ne saurait trop faire connaître,

I. — Nous désirons, disent les seize prélats, appeler l'attention sérieuse de tous les fidèles sur le grave abandon de l'enseignement et de la tradition de l'Eglise et sur les grands dangers que courent la foi et l'esprit religieux, par ce fait que sont placés des enfants catholiques, à quelque classe de la société qu'ils appartiennent, dans les écoles non catholiques.